"Talentetag" am DFB-Stützpunkt Meißen

Über die Vereine rief der Talentestützpunkt Meißen zum Sichtungsturnier jüngerer Jahrgänge auf. Dieser Einladung waren 34 junge Fußballer/-innen aus 11 verschiedenen Vereinen gefolgt. Nach einer Erwärmung wurde ein Turnier im Modus 4 gegen 4 gespielt, wobei sich nach jeder Spielrunde eine neue Teamzusammenstellung ergab.

Unterstützung bei der Durchführung erhielten die Stützpunkttrainerinnen Janette Berndt und Kathleen Goymann von engagierten Trainern und Übungsleitern aus Meißen. Somit gab es für jedes Spielfeld einen Verantwortlichen bzw. Sichter, was zu einem reibungslosen Ablauf führte. An dieser Stelle ein großes Dankeschön dafür!

Nachdem alle jungen Kicker zeigen konnten, was sie aktuell mit und am Ball können, erfolgte eine Auswertung des Turnieres, mit einem Ranking und kleiner Preisvergabe.

In abschließenden Gesprächen mit Spielern, Eltern und Übungsleitern wurde noch die weitere Vorgehensweise besprochen. Die Ergebnisse und Eindrücke werden jetzt zusammengefasst und in der Woche nach den Ferien über die Vereine mitgeteilt.





